
令和 2 年度第 4回地域包括支援センター運営協議会結果報告書 

 

 令和 2 年度第 4 回地域包括支援センター運営協議会については書面協

議で実施しましたが，委員の皆様からいただいたご意見等について，現状

や今後の方向性を併せて記載し，協議結果として報告いたします。 

 

１．地域ケア会議について 

ご意見 

【ご意見１】問題点の原因，理由が具体的に記載があると良い 

【回 答 １】自立支援のための地域ケア個別会議では，事例提供者である

ケアマネジャーから，下記の書類を提出していただいています。

次回の報告の際には，原因・理由を具体的に記載します。 

地域ケア個別会議提出書類一覧 

書類名等 自立支援 援助困難ケー

ス 

様式１ 利用者基本情報 ● ● 

様式２ 基本チェックリスト ● △ 

主治医意見書 ● △ 

様式３ アセスメント ● ● 

様式４ 介護予防サービス・支援計画書 

（介護サービス計画表） 

● / 

様式５ 興味・関心チェックシート △ / 

様式６ サービス担当者会議の要点 △ △ 

お薬手帳の写し ● △ 

（●：必ず使用する書類，△：必要に応じて使用する書類 /：必要とし

ない書類） 

 

【ご意見２】主治医意見（指示）が必要と考える。また，その意見書に活

動指標があると，各専門職の介入や目標設定に役立てられるの

ではないか。 

【回 答 ２】活動指標の項目について，参考に資料を提示していただきあ

りがとうございます。地域ケア個別会議の提出書類については，

事例提供者の負担を軽減することから新たな資料を作成する

手間をかけずに現存のフェイスシートやケアプラン様式を用

いて情報を提供しています。そのため，医師の視点からの情報



提供ということで，介護保険申請時に提出する主治医意見書を

用いています。 

 

【ご意見３】通いの場の創出は喫緊の課題である 

【回 答 ３】すでにまちづくり協議会の課題として通いの場の検討が行わ

れている地域もあります。今回地域ケア個別会議から見えてき

た地域課題の通いの場について，情報提供しながら今後まちづ

くり協議会等，地域の皆さんと検討していきます。 

 

【ご意見４】ケースそれぞれの問題点にあったアドバイス，ケアマネジャ

ーのその後のアプローチや経過についても知りたい。 

【回 答 ４】今後，地域ケア個別会議にかけた事について，ケアマネジャ

ーがアプローチした結果や事例の経過についてモニタリング

を実施し，守谷市地域包括支援センター運営協議会（地域ケア

推進会議）に報告していきます。 

 

【ご意見５】地域課題解決に向けて「まちづくり協議会」に問題を提起し

ていくとのことですが，その協議会の動きか市民には見えない。 

【回 答 ５】各地区のまちづくり協議会の活動は異なります。各まちづく

り協議会の地域福祉を検討する部会に健幸長寿課は参加し，高

齢福祉に関する情報や地域ケア会議から見えてきた課題など

を投げかけ地域の方と課題解決について考えていきます。 

 

ご質問 

【ご質問１】高齢者福祉サービス（配食サービスや愛の定期便など）を充

実させると良いのではないか。 

【回 答 １】高齢者福祉サービスは，それぞれの事業目的を踏まえ，定期

的に見直しを行っております。すべての高齢者を対象にするのは

難しい現状ですが，必要な人に必要なサービスを提供することが

出来るよう，高齢者福祉サービスの周知徹底と地域包括支援セン

ターとの連携を図っていきます。  

 

 

２．地域密着型サービス事業所の指定更新に係る委員会としての意見 

特にご意見はありませんでした。  


